

A GAZA :

Tous les jours, l'armée israélienne lance des attaques aériennes et des tirs d'artillerie. Des véhicules militaires israéliens ont également ouvert le feu sans discernement sur la partie nord du camp de réfugiés de Bureij, dans le centre de Gaza, à Deir el-Balah.

Les convois humanitaires rentrent au compte-goutte, ne suffisant pas à nourrir une population dénutrie et pour certains/nes victimes de la famine organisée par Israël.

Selon "Médecins du Monde"

78% des bâtiments civils ont été détruits.

90% de la population a été déplacée de force et à plusieurs reprises.

Plus de 170 000 personnes ont besoin de soins médicaux urgents

455 personnes sont mortes de faim, dont 151 enfants.

Le kilo de farine est à 60€ en raison de l'inflation.

Les Palestiniens vivent dans la hantise de l'arrivée des chars israéliens qu'ils entendent patrouiller. Ils craignent d'être tués pour avoir franchi par mégarde la ligne jaune ou d'être emportés par les inondations alors que l'aide matérielle n'entre toujours pas. Après des pluies diluviales, au moins 16 personnes sont mortes dans la bande de Gaza au cours des dernières vingt-quatre heures, dont trois enfants par hypothermie,

A Nousseirat (Centre), des Palestiniens tentaient d'évacuer l'eau autour de leurs tentes en bâches plastiques à l'aide de bols, de seaux et de pelles, au milieu des gravats laissés par la guerre destructrice d'Israël.

EN CISJORDANIE :

Au cours des dix premiers jours de décembre les troupes israéliennes et les groupes de colons armés ont déraciné des milliers d'oliviers appartenant à des fermier-es palestinien-nes de Cisjordanie occupée.

Des attaques particulièrement impressionnantes ont eu lieu dans les gouvernorats de Bethléem, Naplouse et Hébron/Al-Khalil. Des groupes de colons dont les actions sont encouragées par le gouvernement fasciste israélien ont attaqué les habitants du village de Massafer Yatta et de Khirbet Khallat al-Hums, au sud-est de Yatta. Ils y ont déraciné 850 oliviers et des centaines de vignes, puis saccagé un entrepôt agricole.

Quatre jours plus tard, l'armée israélienne a pris d'assaut le village de Teqoa, au sud-est de Bethléem afin de délivrer des ordres d'arrachage à plusieurs familles de la localité. L'obligation de déraciner est d'une violence

machiavélique et extrêmement grave pour les palestinien·nes. Cela signifie que les familles doivent elles-mêmes détruire leur moyen de subsistance, au risque que les autorités israéliennes le fassent directement et facturent aux palestinien·nes l'équivalent de dizaines de milliers d'euros. Enfin les 7, 8 et 9 décembre 2025, des bulldozers israéliens ont déraciné des milliers d'oliviers à Qaryout, village du sud de Naplouse.

Nous le rappelons sans cesse, dès janvier 2024, la Cour internationale de justice a exigé des États parties de tout faire pour prévenir le génocide à Gaza et donc de cesser toute forme de soutien aux crimes commis par Israël. **LA PALESTINE EST MASSACREE ET L'ETAT FRANCAIS N'A TOUJOURS PAS SANCTIONNE CET ETAT CRIMINEL.**

Comme d'autres pays, elle devra répondre juridiquement de l'irrespect de cette **CONVENTION POUR LA PRÉVENTION ET LA RÉPRESSION DU CRIME DE GÉNOCIDE**. Honte à ce gouvernement qui laisse toute latitude à l'effacement de la Palestine par Israël, honte à ce pays qui criminalise les défenseurs de la solidarité avec la Palestine.

De notre côté, il faut s'accrocher à nos victoires.

Malgré le néant journalistique français qui méprise toute vie palestinienne et les ignore depuis la libération des otages israéliens, des actions non relayées portent leurs fruits.

Le 12 décembre dernier, les dockers du port du Havre ont bloqué une cargaison contenant 18 tonnes de tubes de canon pour obusiers de 155 mm destinées à l'entreprise d'armement israélienne Elbit Systems. Cette cargaison provenant de l'usine Aubert & Duval devait parvenir au port israélien de Haïfa et n'y est donc pas parvenu. Merci aux dockers encore une fois.

Autre événement remarqué. Grâce au média d'investigation Disclose, le groupe Sermat s'est vu interdire par le ministère des Armées toute exportation de composants d'armes vers Israël.

Vous savez également que l'organisation de l'Eurovision de la chanson a maintenu la présence d'Israël est maintenu. Aussitôt, 5 pays (Espagne, Pays-Bas, Irlande, Islande et Slovénie) ont annoncé leur retrait de ce concours. La France brille toujours par son absence !

Continuons à nous mobiliser

Restons actifs contre nos gouvernements complices du génocide !

Nous disons STOP aux massacres, à la colonisation et à l'apartheid en Palestine.

Vive la Palestine, vive la Paix !